## Honda Technical College Kanto -TECTOPICS

ホンダ テクニカル カレッジ 関東



## 令和元年度 第43回

# 本業式

3月13日(金)、本校にて第43回卒業式が行われました。

今回は新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、規模

を大幅に縮小しての実施となりましたが、 天候にも恵まれ、卒業生150名を送り出す

ことができました。 詳しくはこちら!







在校生代表「送辞」



卒業生代表「答辞」

### 卒業生の皆さんへ



令和元年度卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。 教職員を代表しましてお祝いを申し上げます。

また、新型コロナウイルスの感染拡大懸念の対応と言う事で

ご臨席頂けませんでしたが、この日に至るまでの長い年月、卒業生の 皆さんの勉学を支えてこられたご家族皆様方のご苦労に対し

ましても敬意と感謝を申し上げたいと思います。

社会人になると様々な困難が待ち受けていると思いますが、強い意志 で打ち勝って、建学の志である「世界に歓迎される人間」として、 ご活躍いただきたいと思います。





みなさまご卒業





## Only One



開発"設計工学コース4年生

## 卒業制作発表会

ホンモノの モノづくりを実践!



◆スノーバイク

雪の上でもバンクさせて爽快なライディングを! をコンセプトにホンダFTR223をベースに改造!

約1年間かけて『企画・設計・加工・組み 付け・評価・発表』という、モノづくりの プロセスを実践。

その成果を、実際に開発に携わってきた 教員や在校生を前に、

発表しました。

詳しくはこちら!



ミニチュアモデルで検討し決定した、F1と戦闘機を連想 させるカッコいいフレームを、手曲げで見事に実現!



◆新感覚操作車両

2輪車の人馬一体の爽快感と、4輪車の安定性を両立! 今までの乗り物には無い、新感覚な操舵機構を採用。

第2回 ホンダ学園技術コンクール

1月16日からの2日間、一級自動車研究開発学 科3年生による、校内技術コンクールが開催さ れました。1日目は『学科試験』、2日目は『接客 診断競技』と『部品交換タイムトライアル』を実 施。今まで学んだ知識や修理技術、そして接客 スキルと、様々な実力が試されました。





### 目指せ全員合格!

## 国家試験対策

2月に入り、一級自動車研究開発 学科4年生の一級小型自動車整備 士、2年生の二級自動車整備士の キックオフが行われました。







### 海外就労研修報告会



- 国際自動車整備科※1-

約9ヶ月間海外研修を行っていた国際自動車整備科\*1の2年生による海外研修報告会が行われました。 発表する姿には落ち着きと余裕が感じられ、見守っていた教員たちも6人の成長には目を細めていました。 ※1…現:海外インターンシップコース







## 就職活動

10月から本格化した就職活動。日を追うごとに、明らかに学生の目の色は変わっ ており、多くの質問が飛び交うなど、前向きな姿勢が伺えました。







## 海外ヒストリックラリー き戦プ。ロジェクト2020

『ラリー・モンテかルロ・ヒストリック』参戦。見事に完走



Team浪漫のメンバーが「ラリー・ モンテカルロ・ヒストリック]に 出場。約3週間に及ぶ海外での 作業や集団生活は、9人にとって かけがえのない経験となり、今後 への大きなパワーとなることで しょう。応援してくださった皆様、 心より感謝申し上げます。













## Hondaの最前線を知る







Honda F1 マネージングディレクター 山本雅史さん

特別講話

11月21日、Honda F1マネージングディレクターの山本雅史さんによる、『勝利への挑戦』という 特別講話が開催されました。HondaがF1に復帰してからの数々の苦悩など、普段では耳にでき ない内容の数々。最後には、山本さんが大事にされている「願いはかなう」というお言葉を頂戴し ました。「諦めずに最大限努力する。他責にせず何度も挑戦する。」シンプルですが、世界で戦い、 活躍されている山本さんのお言葉は心に刻まれたのではないでしょうか。

後半には、フリーアナウンサーのピエール北川さんとのトークセッションも開催。 学生からの質問にも真摯に、そしてユーモラスな内容でお答えいただき、会場 は大いに盛り上がりました。 詳しくはこちら!



of of series of a series of

トップセミナー 株式会社本田技術研究所 常務執行役員 松尾歩さん

1月21日、松尾歩さんによる、トップセミナーが開催されました。 『CASE\*2時代に向けたHondaの取り組み』をテーマに、実現に 必要となる技術や、CASEによって生活がどのように変化するのか 等について、分かりやすく説明してくださいました。

『Stay hungry, Stay foolish.』この言葉を胸に、今後も充実した 学園生活を送ってください。











## 



19年ぶりに出場した全国大会。『一戦必勝、一戦必 笑』を目標に初戦を迎えましたが、力及ばず。『心・技・ 体』全てにおいて完敗。準備不足を痛感した一戦でし た。しかし、翌日には朝からボールを追う姿が。彼らの 眼差しは、すでに来シーズンを見据えていました。

軟式野球部 全国大会

目指すは、全国大会





10月27日、ツインリンクもてぎで行われた『2019 誰でもエンジョイ耐久 DE耐!』に参戦。7時間耐 久レースに初参戦から5年。見事、念願の表彰台に 立ちました。卒業生はじめ、様々なサポートをして いただいた皆さま、心より感謝申し上げます。

### 第2回

## ホンダ学園選手権

昨年同様、ドッジボールだけでなくクイズ大会も用意。

上級生の存在感は抜群!熱気あふれる動きと声で、会場の ボルテージは最高潮に!大熱狂の2日間は、2019年を締め くくるにふさわしいイベントとなりました。

















## 新春駅伝 2020

Hondaの狭山工場で行われた、新春駅伝2020に出場。 絶好の駅伝日和となり、白熱した走りを魅せてくれました。

- 全エントリー数:213チーム -

- ●学園選抜 18位 ●野球部Bチーム 70位
- 野球部Aチーム 82位 H-TEC RACING 138位









## ボウリング大会

毎年恒例となった男子寮生によるボウリング大会。 クリスマスパーティーも同時開催し、男だらけでも 華やかなイベントとなりました。





## ロビーが新しくなりました!







HONDA woodule

> Hondaならではの希少な車両はもちろん、 大画面のプロジェクションマッピングには、 学生の活躍する姿を映しております。

ご来校の際はぜひご覧ください!

### クルマ・バイク好きの みんな集まれ~!

ホンダ学園では在校生や卒業生および賛助会企業様が ご活用できる、『学生紹介制度』がございます。 ぜひ、学生紹介にご協力ください。

- … 学生紹介の特典(受験生)…
- ●受験料全額(2万円)免除
- ●最寄の試験会場までの往復交通費の支給

HPはこちらから! ホンダ学園 関東



**111 0120-44-1372** 

Twitterはこちらから! **Mondatc\_e** \*イベント情報 \*クラブ活動 などなど発信しています!

